

LAS CIEN FAMILIAS

SIEMPRE se habla de las cien familias que gobiernan el país, y se habla, por otra parte, de las familias del Régimen, que, no son exactamente las mismas, pero casi, porque las familias andan muy mezcladas hoy en día. De modo que vamos a ir dando en Hermano Lobo una serie de familias del Régimen, con sus señoritos más representativos, para que la mayoría silenciosa se vaya aclarando, que ya es hora.

LA JET-SOCIETY

Empezaremos por la jet-society, que es una familia del Régimen que casi no parece de la familia, por lo mucho que viaja, por los idiomas que habla y por los gin-fizs que se toma. La jet-society piensa

que si la montaña no viene a nosotros, nosotros iremos a Europa, aunque sólo sea a ver porno. Así que no paran. He aquí el reparto estelar de dicha familia. Hay más, aunque son siempre los mismos:

RODRIGUEZ DE LA FUENTE

Mientras otros jet-society salen al extranjero para reunirse con rojos y masones, con Santiago Carrillo y Calvo Serer, para asistir a pactos de Munich y misas negras, este curioso ejemplar de la jet-society, cuando sale de España sólo se reúne con lobos asil-

vestrados, serpientes pitón, ballenas azules y cordeles de dos cabezas. ¿No estará fraguando una rebelión en la granja, como la de Orwell? Por si acaso, convendría retirarle el pasaporte.

LOPEZ BRAVO

Antes viajaba mucho por cuenta del Presupuesto y ahora sigue viajando por su cuenta, porque le ha cogido ya el tic. Es un jet-society típico que cree que lo que España necesita son más horas de vuelo.

Pero, esté donde esté, nunca se le olvida enviar una postal a Carabanchel a su amigo Vilá Reyes, que hace colección.

DON ANTONIO GARRIGUES DIAZ-CAÑABATE

Ya no viaja lo que dicen que viajaba, pero de todos modos, cuando la azafata corre la cortinilla de primera, en el avión, para que no veamos a los VIP tomarse el whisky, el que está detrás de la

cortina suele ser siempre el señor Garrigues, que antes iba a Washington vía Jacqueline y ahora va al futuro vía «La Vanguardia».

DON SANTIAGO BERNABEU

Otro vicioso del jet es don Santi, que un día decidió irse por el mundo a comprar furia española, ya que parecía que aquí se había acabado. Hoy, la

furia española la ponen los oriundos que don Santi se trae en jet, mientras Zarra juega al dominó con otros achacosos.

RAPHAEL

Que lo mismo viaja a Moscú que a Méjico lindo, para cantar ante sus millones de fans, que tanto le quieren y a los que tanto quiere. ¿Qué hubiera sido de Raphael sin el jet? Los esclavos del infierno ruso y los manitos de la Hispanidad se habrían quedado

sin conocer la verdad de su voz y de su mohín. Raphael es un jet-society puro, ha hecho España por el mundo y sabe que con Iberia se pasan menos noches sola.

